

10 DE OCTUBRE DE 2024.

DIPUTADO JUAN SALVADOR CAMACHO VELASCO.

PARTIDO MORENA.

POR ALUSIONES PERSONALES.

Diputada compañera del Partido de Acción Nacional, compañeras y compañeros todos, es muy importante decir las cosas con verdad siempre y la nota es “Militares disparan contra camioneta de redilas, donde viajaban 33 migrantes de nacionalidad egipcia, nepalí, cubana, hindú, pakistaní y árabe”; lamentablemente hay 10 heridos, y personas fallecidas, pero también lo que es fundamental es decir, que los militares que dispararon fueron separados de sus funciones, al ser un hecho donde se vieron afectados civiles, se hizo de conocimiento de la Fiscalía General de la República para deslindar las responsabilidades correspondientes. Eso quiere decir, que se actuó conforme a derecho y que no se va a permitir la impunidad de ninguna persona de las fuerzas armadas, ni de las fuerzas de seguridad pública del país y por supuesto tampoco de nuestro estado, entonces las desgracias son muy lamentables, por supuesto y a nombre de la bancada de Morena, por supuesto que nos conmueve lo que sucedió ese día, igual que a todos los chiapanecos y chiapanecas; pero lo importante es decir la verdad, se actuó conforme a derecho y fueron destituidos esos elementos de los cuerpos del orden de las fuerzas armadas de México, así que lo que yo le invito diputada compañera del PAN, es que analicemos la historia, ubiquemos los errores del pasado, porque por supuesto que los hubo en los gobiernos anteriores, no solamente del PAN, en los gobiernos de todos los colores ha habido estos problemas, pero la realidad es que en el gobierno que encabezó su Partido Acción Nacional es donde se detonó la violencia a un grado que hoy todavía seguimos teniendo consecuencias compañera, entonces hablemos con verdad hablemos de frente y le invito a un diálogo franco y abierto para construir un mejor Chiapas y un mejor México para todas y para todos, gracias diputado. Es cuanto.